

Víctima enterrada en Pacayas

Casi no podían respirar

◆ **JORGE CALDERÓN**

Corresponsal de La Teja

Johanna Esquivel y su esposo Tony Quesada no aguantaron más la hediondez que les llegaba hasta su casa desde hace varios días y decidieron buscar el origen del olor.

La pareja tiene dos meses de alquilarle la finca a Mario Gómez, en Los Ángeles de Pacayas, Cartago.

Los dos llegaron a un galerón que se encuentra junto a su casa y descubrieron el cuerpo semienterrado de una persona, ayer, a las cinco de la tarde.

El matrimonio avisó a la policía, que cerró el paso a la finca. Aún no se sabe de quién se trata, si es una mujer o un hombre.

Las autoridades tiene la sospecha que podría ser algún nicaragüense que le ayudaba a cuidar la



JORGE CALDERÓN PARA LT

Policías y agentes del OIJ cerraron el paso a la finca.

propiedad a Gómez. Hoy por la mañana un grupo de expertos forenses llegará a la finca para sacar los restos.